

たんじょうじ

URL <http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/>

誕生寺校地

小学部(知・肢)／中学部(知・肢)／高等部(肢)
 〒709-3603 岡山県久米郡久米南町山ノ城110-2
 TEL 086-728-2321

弓削校地

高等部(知)
 〒709-3612 岡山県久米郡久米南町上弓削1657-1
 TEL 086-728-2828

よろしくお願いします

PTA会長 中山 隆

平素はPTA活動にご協力を賜り、誠にありがとうございます。今年度PTA会長を務めさせていただきます、中山と申します。

私事になりますが、娘が支援学校に通いだして、今年で12年目となります。そんな学生生活最終年度の年に、このような大役を仰せつかりました。身が引き締まる思いと同時に、少しでも我が子がお世話になった誕生寺支援学校に恩返しができればという思いで、一年間の任期になりますが、大役をお引き受けさせていただきました。

私は、ごくごく普通の会社員ですので、専門的な知識や学識があるわけではございません。保護者の皆様と同じ誕生寺支援学校に通う娘の父親である以上のことは何もありません。PTA会長だからと言って特別な対応や言動も必要ありません。子ども達がより良く学校生活を送るための意見や思いは、ご遠慮なくご相談ください。その都度、先生方にご相談しながら誕生寺支援学校を皆様の力により良くしていきたいと思います。私も、そう思う一人の保護者代表でしかありません。

一年という短い期間となりますが、これまでの会長様が積み上げた思いを継承しつつ、日々を過ごしていくこうと思います。今後も保護者の皆様一人一人のお力を少しづつで結構です。お貸しください。どうぞよろしくお願ひします。

充実した一学期になりました

校長 圓山 勇雄

PTAの皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。4月の始業式から早いもので、1学期も終わりとなりました。

さて、1学期は日々の教育活動を大切にしながら、しっかりと地域に出て活動をすることがきました。小学部は、誕生寺小学校との交流や校外学習に、中学部は、久米南中学校との交流や校外学習（宿泊学習・修学旅行）

に取り組むことができました。A高等部は、津山市において「移動アンテナ」を実施したりキャリア教育フェアに参加したりすることができました。B高等部も岡山市での宿泊学習に取り組むことができました。

一方で、職員の方では、それぞれの学部で「公開授業週間」を設定し、他学部参観を行ったり、学部と舎の連絡会を実施したりしました。さらにA高等部では、研究授業や企業向け参観日を実施できました。

2学期からも、児童生徒が主体的に取り組むことができる授業や学習活動を計画・実施していきたいと思いますので、保護者の皆様のご支援をよろしくお願いします。

A 部門 小学部

誕生寺小学校との交流及び共同学習

1~3年生、5・6年生は、小学校を訪問し、4年生は本校に迎えて交流しました。

2年生

初めて直接顔を合わせて活動しました。リズム遊びやバルーンなどで一緒に楽しい時間を過ごしました。



4年生

グループ毎に校内探検ウォークラリー やゲームをしたり、一緒にダンスを楽しんだりしました。



5年生

自己紹介をした後、ダンスや演奏などを発表したり、2つのチームに分かれてポッチャをしたりしました。



A 部門 中学部

田植え

ボランティアさんの協力で田植え体験をさせていただきました。足や手で感じる田んぼの感触を楽しみながら植えることができました。



宿泊学習

蒜山高原に行きました。友達と協力して作ったアイスクリームはとてもおいしかったです。



修学旅行

関西方面に2泊3日で行きました。ホテルの朝食で、バイキングにも挑戦し、マナーを守って食事をすることができます。



A 部門 高等部

校内実習

6月は校内実習でした。働く力の基礎となる学習です。1年生もしっかりと準備を整え、落ち着いて2週間やりきることができました。



園芸班

園芸班は、弓削駅のロータリー整備をしました。いつもお世話になっている駅なので、感謝の気持ちを込めて、花壇を整備しました。



職業コース

職業コースは自分たちの作っている菓子製品を道の駅に広報するために、自作のパンフレットを持って、プレゼントをすることができました。



なかよく げんきで がんばる子

～1学期の活動から～

B 部門 小学部

校外学習

久米南町役場へ行きました。ボランティアさんに読み聞かせと音楽演奏をしていただきました。訪問教育のお友達も参加し、楽しい時間を過ごすことができました。



ことば・かず

3つのグループに分かれて学習しています。2グループ『おべんとうバスのかくれんぼ』の様子です。



B 部門 中学部

校外学習

アルネ津山に行き、セリアで買い物をし、レストラン城見亭でお目当ての料理を食べて帰りました。



久米南中学校との交流

久米南中学校の生徒が準備してくれたスロープボウリングとパズルと一緒に楽しみました。最後の感想も立派に言えました。



美術

生徒が考えた学級目標作成で、文字を分担して作りました。得意な道具を使って着色しました。



しょうぎょう・かてい

重曹とクエン酸を使って入浴剤を作りました。好みの色、匂いを選び、ゼリーの型に先生と一緒に入れました。



B 部門 高等部

校外学習

現代玩具博物館・オルゴール夢館で、オルゴールコンサートを聴き、お土産を買いました。



理科

理科で落花生の種を蒔きました。水やりを頑張って育つてくるのが楽しみです。



英語

英語の授業でイースターバニーに扮したり、エッグハントをしたりしてイースターの雰囲気を楽しみました。



宿泊学習

サイピア、池田動物園、イオンモール岡山に行きました。普段できない体験ができました。



舍生会活動

立候補で各階の代表者が決まりました。みんなやる気に満ちた表情で任命証を受け取りました。



誕生者紹介

誕生者カードのプレゼントや、友達からのお祝いの言葉にうれしそうな姿が見られました。

歯磨き学習会

保健室の先生に来てもいい、歯磨きの大切さや磨き方のコツを学びました。



避難訓練 (避難用滑り台体験)

避難用滑り台の体験をしました。一人ずつ順番に並んで、みんな安全に滑ることができました。

移動アンテナ津山開催



5月16日にソシオ一番街の『まちなかさろん再々』にて初めて移動アンテナショップを行いました。津山、鏡野居住地域の生徒を対象に高等部3年生12名、2年生10名が接客を行い、開店と同時に「いらっしゃいませ」と元気な声が響き渡り、保護者や地域、福祉事業所の方、約100名の方にご来店いただきました。



また、弓削駅構内にあるアンテナショップでは生徒が製作した作業製品や焼菓子を購入することができます。営業日は授業日の火、木曜日10:00～14:00となっています。詳しくは学校HPに掲載していますので、ご確認ください。笑顔と元気でお待ちしております。



地域との交流会

ダイナミックな太鼓の演奏を見せてもらったり、一緒に太鼓をたたいたりしました。



地域の方に教えてもらいながら、傘を回して、楽しく傘踊りができました。



約60名の地域の皆様のご協力のおかげで、38回目の「地域との交流会」を開催することができました。



リクエスト曲をピアノで演奏してもらいました。曲に合わせてみんなで踊りました。

編集後記

今号では、1学期の様々な活動や日々の学習を頑張る子どもたちの様子をお届けしました。2学期もたくさん行事が予定されています。次号でも、たくさんの子どもたちの笑顔をお届けできればと思います。引き続き、PTA活動へのご協力をよろしくお願いします。